

《单词百科:afunction是什么意思?afunction怎么发音?afunction的解释和用法》

英语单词afunction是什么意思?afunction怎么读?afunction怎么发音?简答网为您整理了afunction的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



afunction怎么读

afunction的读音:['f ɪ ŋ k ʃ n]

afunction的意思

1、机能缺失;

afunction的双语例句

1、 In early management studies, encouragement was not seen as afunction of management.

在最早的管理学中并没有把激励当成管理的一项职能。

2、Clinical analysis of 92 cases with unilateral renal afunction

单侧肾功能丧失92例临床分析

3、 Its main work includes: 1. Study the serial communication protocol of the sample bench and develop afunction mode for data transceiver. 2.

主要工作内容为：1.研究平台样机的串行通信协议，开发了数据收发解析功能模块。

4、 After clinical cured, the afunction of skin barrier in neurodermatitis and subacute eczema reconstructed and function. 5.

神经性皮炎和亚急性湿疹临床治愈后，皮肤屏障功能已基本修复正常。

5、 It was pointed out that the norm operator is afunction of the Casimir operators of dynamical group and its maximum stationary subgroup.

本文特别指出了模（Norm）算子是相应的动力学群和它的最大稳定子群的Casimir算子的函数。

6、 It is found that the conductivity from impurities and surfaces scattering show oscillations as afunction of its thickness with a Period of π / KF .

计算表明：在薄膜系统中，来自杂质和表面粗糙散射的电导率都以 π / KF （ KF 作为费米波矢值）为周期随厚度 d 振荡。

7、 The growth rate of the metallic compounds, as afunction of sink-densities, dose-rate and thermal emission-rates, is obtained.

得到了生长速率与微缺密度、注量率、热发射率之间的定量关系。

以上是简答网为您整理的afunction怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于afunction

的用法、afunction的释义、a

function的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/afunction>